

À l'occasion de la semaine du son, Saint-Gobain Ecophon a fait appel à OpinionWay pour questionner les élèves de l'enseignement secondaire (collège et lycée) sur leur rapport au bruit dans l'établissement scolaire.

Des établissements trop bruyants, surtout en agglomération parisienne



86%
des élèves jugent leur établissement **trop bruyant**



94%
en **agglomération parisienne...**
...car ils concentrent un **plus grand nombre d'élèves** et sont **davantage exposés aux bruits extérieurs**

88% au collège

64%

des élèves ont parfois **mal à la tête** à cause de la résonance dans les parties collectives

TOP 4 DES LIEUX LES PLUS BRUYANTS



Le bruit en classe, un frein à l'apprentissage

À cause du bruit :



75%
des élèves ont **du mal à se concentrer** en classe

74%
n'arrivent pas à entendre la voix du professeur

83% en agglomération parisienne

Des chiffres d'autant plus inquiétants dans le contexte actuel :

90%
ont plus de difficultés à entendre leur professeur en raison du **masque**



La priorité pour les élèves ? Une meilleure acoustique, notamment dans les salles de classes

TOP 3 DES PRIORITÉS DES ÉLÈVES POUR FAIRE FACE AU BRUIT :



45%
Mieux entendre la voix du professeur, où que l'on soit dans la salle de classe



33%
Faire de la cantine un endroit moins bruyant



24%
Pouvoir s'entendre parler dans les espaces collectifs